

DER MVM IST IMMER AKTIV

Dank an unseren CISM-Veteranen Karl Suremann

Am Weinländer Kreismusiktag in Rafz durfte unser Ehrenmitglied Karl Suremann die Ehrung als CISM-Verteran durch den kantonalen Veteranenobmann entgegennehmen. CISM-Veteran heisst 60 Jahre aktives Musizieren.

In diesen 60 Jahren hat Karl Suremann dem Musikverein Mönchaltorf die Treue gehalten. Immer hat er sich für den Verein eingesetzt – längere Zeit auch als Präsident. Nun hat sich Karl entschieden, das Instrument im MVM beiseitezulegen, sein Hobby aber in der Kavalleriemusik noch weiter auszuüben. Karl, wir vom Musikverein danken dir für den grossen Einsatz, den du für den Musikverein geleistet hast. Unter deiner Leitung fanden verbunden mit grösseren Musikfesten doch zwei Neuuniformierungen statt.

Wir sind nicht nur musikalisch aktiv. Unsere diesjährige Vereinsreise, organisiert von Walter Walser, führte uns zu einer Werftbesichtigung auf dem Flughafen in Kloten. Am Nachmittag war dann eine Führung durch die Altstadt von Zürich angesagt. Gar Mancher war erstaunt, was es da alles zu sehen gibt – ganz speziell in den hinteren Bereichen des Niederdorfs. Es zeigt sich, dass auch ganz in der Nähe Exkursionen gemacht werden können, die uns die Augen öffnen. Walti, vielen Dank für deinen Einsatz.

Der Blick auf kommende Ereignisse

Nun richten wir den Blick wieder vorwärts. Noch steht das Chilbikonzert aus, das wir zusammen mit der Musikgesellschaft Egg bestreiten. Wir freuen uns, für Sie aufspielen zu dürfen. Auf dem Programm stehen Werke vom Marsch bis zu gängigem Sound. Wir geben unser Bestes und freuen uns auf Ihren

Besuch. Weiter geht der Blick Richtung Konzerte in den Kirchen von Oetwil und Mönchaltorf. Die Musikkommission hat das neue Programm zusammengestellt und wenn Sie diese Zeilen lesen, liegen die neuen Noten bereits auf unseren Pulten. Nun sind Direktion und Bläser wieder gefordert. Wir freuen uns auf ein spannendes Winterprogramm.

Wie immer möchte ich es auch heute nicht unterlassen, Bläserinnen und Bläser aufzurufen, bei uns mitzuwirken. Bei allen Instrumentengruppen ist Verstärkung gefragt. Das Alter spielt keine Rolle. Ganz besonders gefragt ist die Besetzung der Perkussion. Sie sind auch herzlich willkommen, wenn Sie als Versuch «nur» an den kommenden Kirchenkonzerten mitwirken möchten.

Unsere nächsten Auftritte:

- Samstag, 9. September 2017, 20.00 Uhr, Chilbikonzert Mönchaltorf
- Sonntag, 26. November 2017, 16.00 Uhr, Kirche Oetwil
- Sonntag, 3. Dezember 2017, 16.00 Uhr, Kirche Mönchaltorf

*Musikverein Mönchaltorf
Moritz Ackermann*

